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A VEREADORA QUE ESTA SUBSCREVE

REQUER QUE, APóS TRAMITAÇÀO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFE|To MUNrctpAL o SEGU|NTE PEDIDo DE

PRovrDÊNcrA:

"Que seja construÍdo estacionamento no canteiro central da Avenida

São Francisco, na lateral do Hospital José Valdir Antunes de Oliveira."

JusrFrcATrvAl

Tal solicitação se faz necessária devido ao fluxo de carros, motos,

bicicletas que trafegam na avenida e, principalmente, para dar segurança aos

servidores do Hospital Municipal, visto que o estacionamento do hospital esta com a

capacidade esgotada.

O estacionamento no canteiro central da avenida trará trafegabilidade e
segurança, pois neste momento os veículos estão estacionados em desacordo com

as leis de trânsito porque náo tem espaço para estacionar adequadamente.

Certa de contar com atendimento a nossa solicitação, agradeço

Sala das Sessôes. 23 de fevereiro de 2021 .
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